JOHANNE DION

Présidente Trans-Herbe

Détentrice d'un baccalauréat en chimie de l'Université de Montréal, Johanne Dion se spécialise très tôt en chimie alimentaire. En 1992, elle fonde l'entreprise de distribution de thés et tisanes Trans-Herbe, dont elle est toujours la présidente à ce jour.

L'entreprise qui se spécialise dans la transformation d'herbes et d'épices, pour en fabriquer des thés et des tisanes recherchés par les connaisseurs, ensache aujourd'hui près de 2 M de sachets de thés et de tisanes par jour.

Vendus sous les marques Four O'Clock, Herboriste, La CourTisane et SSens, en plus de nombreuses marques maison, Trans-Herbe fournit près de 60 % de toutes les infusions de marques privées vendues au Québec et est reconnue à travers le monde. Elle dessert, en effet, des clients partout dans le monde dont aux États-Unis, au Japon, à Taïwan et en Australie.

En 2018, Trans-Herbe a été sacrée Entreprise de l'année dans le cadre du 34^e Gala Dominique-Rollin, organisé par la Chambre de commerce et d'industrie de la Rive-Sud (CCIRS).

Selon *Les Affaires*, Trans-Herbe se classe parmi les 300 plus grandes PME du Québec.